
Thomas Jenzer 150e membre de l'AE Travel 

L'Association  des  Employés  AE  Travel,  fondé  depuis  mars  2010 

seulement,  est  en  bonne  voie  d'établissement.  Il  y  a  peu,  Thomas 

Jenzer, directeur Skytours & Salinatours a décidé d'y adhérer et est 

ainsi devenu  le 150e membre de  l'AE Travel qui, dans  l'entretemps, 

atteindra bientôt les 200.  

Nikolai Fritz, Senior Product Manager chez Sierramar et membre du 

comité de  l'AE Travel, a profité de  cette occasion pour  s'entretenir 

brièvement avec  Thomas Jenzer. 

 

Thomas, qu'est‐ce qui t'as conduit à devenir membre de l'AE Travel? 

Les  employés  représentent  le  capital  d'une  entreprise  de  services. 

Une  Association  des  Employés  permet  aux  collaborateurs  d'être 

perçus  en  tant  que  «voix  collective»  s'exprimant  sur  des  points 

essentiels  et  d'être  représentés  en  tant  qu'interlocuteur  ou 

partenaire  de  poids  autour  de  la  table  des  négociations.  J'aimerais 

donc y apporter mon concours.  

 

À qui s'adresse l'AE Travel? 

L'AE Travel s'adresse à tous les employés. En qualité de membre des 

cadres, je ne suis pas seulement employé mais représente en même 

temps et, dans une certaine mesure, les intérêts de l'employeur. Pour 

ma part,  je  considère une adhésion à  l'AE Travel  comme étant une 

grande chance de pouvoir jeter un pont entre les deux partis.  

 

 



 

Quelles sont les espérances que tu associes à ton entrée? 

Une formulation très claire des intérêts des collaborateurs. Si c'est la 

cas,  je  suis  certain  que  cela  se  répercutera  de manière  positive  à 

moyen et long terme sur le développement de l'entreprise car seules 

des conditions d'emploi  fair‐play permettent de s'assurer  la  loyauté 

des collaborateurs. Ici, il me faut encore ajouter quelque chose.  

Le  but  poursuivi  lors  de  la  création  de  la  première  convention 

collective de travail (CCT) de la branche suisse du voyage (CCT Travel) 

était  d'arriver  à  des  conditions  d'emploi  fair‐play  pour  tous  les 

collaborateurs. Pour une entreprise de notre  taille,  il est  important 

pour  les deux parties de n'avoir qu'une  seule CCT et non pas deux 

modèles  différents  comme  c'était  le  cas  jusqu'à  présent.  Une  CCT 

apporte certainement de meilleures conditions que des conventions 

séparées.  Lors  de  la  conception  de  cette  CCT,  l'AE  Travel  y  a 

fortement contribué.  

 

Quelles sont tes attentes avec l'AE Travel? 

J'espère pouvoir apporter une grande contribution afin d'augmenter 

la crédibilité de  l'AE Travel et d'en consolider  la position. L'AE Travel 

ne doit pas seulement faire figure de construction juridique mais être 

vivante grâce aux voix des collaborateurs.  


